

La Chambre de Commerce s'étend

Elle va ouvrir une «House of entrepreneurship» l'an prochain

LUXEMBOURG
CATHERINE KURZAWA

Les anciens bureaux d'Arendt & Medernach ont trouvé un nouvel occupant: la Chambre de Commerce a décidé d'y installer sa «House of entrepreneurship» dans le courant du premier semestre 2016. Gérard Eischen l'a annoncé hier, en marge de la présentation des Journées création, développement et reprise d'entreprises 2015.

«Il y aura trois houses: la "house of economy" soit la Chambre de Commerce, la "house of finance" et la "house of entrepreneurship"», a expliqué le directeur Formation et Services aux PME de la Chambre de Commerce. La «House of entrepreneurship» comprendra le Guichet unique, l'Espace Entreprises de la Chambre de Commerce et la représentation des autres acteurs de l'accompagnement aux entrepreneurs. «Le but n'est pas seulement de concentrer les acteurs mais aussi de simplifier la démarche», a-t-il insisté. De son côté, la secrétaire d'Etat à l'Economie Francine Closener a ajouté qu'il était aussi question d'intégrer une permanence de l'Inspection du Travail et des Mines et les bureaux de l'Office National du Tourisme. Si la Chambre de Commerce est propriétaire de ses murs et de ceux de la «House of finance», elle louera par contre ceux de la nouvelle structure, a ajouté Gérard Eischen.

Evènement prolongé

Et toujours dans le but de simplifier l'entrepreneuriat, la Chambre de Commerce et la Chambre des Métiers ont présenté hier les Journées création, développement et reprise d'entreprises 2015. Elles débiteront le 12 novembre prochain avec un nouvel évènement: «L'Entrepreneur's Day», co-organisé avec l'Entreprise Europe Network Luxembourg. Cette journée est en fait la fusion de deux évènements phares: la nocturne des Journées création, développement et reprise d'entreprises et le kick-off de la Semaine européenne des PME. L'idée est de permettre aux entrepreneurs de prendre librement les informations qu'ils désirent sur l'un des 39 stands présents mais aussi de leur offrir des conseils personnalisés grâce à des entretiens personnalisés. Qui plus est,



Gérard Eischen et Francine Closener ont présenté l'Entrepreneur's Day

Photo: Fabrizio Pizzolante

deux tables rondes complètent l'évènement qui se prolongera par une série de conférences et workshops, jusqu'au début de l'année prochaine. Leur but? Permettre de rencontrer des entrepreneurs à succès qui partagent leur expérience. Car si certains projets ont du mal à prendre racine ou bien carrément se transforment en échec, ce n'est pas pour autant leur fin. Le thème de la seconde chance sera d'ailleurs à l'honneur d'une des tables rondes, preuve s'il en est de l'importance de la persévérance dans la démarche entrepreneuriale.

Avec cet évènement, la Chambre de Commerce s'allie à la Chambre des Métiers dans l'aide à la réalisation des projets entrepreneuriaux. Gérard Eischen a fait savoir que des discussions étaient en cours pour accueillir la Chambre des Métiers au sein de la «House of Training». Bref, ce n'est certainement pas la dernière fois que les hôtes du Circuit de la Foire viennent faire étape à la rue Alcide de Gasperi.

www.journées.lu



ENTREPRENEUR'S DAY

En pratique

Rendez-vous est donné le 12 novembre de 11.30 à 21.00 à la Chambre de Commerce. Attention, l'inscription est obligatoire pour les rendez-vous personnalisés et la table ronde. Au niveau des exposants, on retrouvera aussi bien des acteurs du monde administratif que financier, sans oublier une offre de formation, des représentants européens et de la recherche & innovation.